

LA TAUPE

23/4/71

ROUGE



N° SPÉCIAL
ARSENAL

bulletin des cellules
de Brest.
de la ligue communiste

POUR CONTINUER:

ÉTENDRE ET INTENSIFIER LA LUTTE!!!

Rien de positif en ce qui concerne notre action n'est donc sorti de cette réunion du 22 avril.

Quant au reste: des miettes!!!

Nous disions dans la dernière Taupe que jamais nous ne devons nous asseoir à la table de négociations sans avoir, au préalable, créé un rapport de force en notre faveur afin d'imposer nos revendications.

Ce rapport de force a-t-il été créé?

Nous pensons que non; compte tenu de l'état de mobilisation et de la volonté de lutte des travailleurs, il était possible d'accentuer l'action.

Au contraire les Fédérations syndicales, demandant la négociation pour la négociation, espérant peut-être un geste de bonne volonté de la part du ministre, tentèrent de freiner le mouvement dans un premier temps, puis, poussées par la base, lancèrent dans quelques établissements (dont Brest, Cherbourg, Lorient) 2 actions la semaine passée ... puis, plus rien.

Il devenait évident que dans ces conditions il ne pouvait rien sortir de telles discussions, Débré et ses compères gardant l'offensive, ne tenant même pas compte de la lutte entreprise, devenant arrogants au point de faire du chantage: "je vous donne "ça" mais restez sages désormais."

PLUS QUE JAMAIS NOUS DEVONS CONTINUER LA LUTTE!

NOUS NE SOMMES PAS LES SEULS CONCERNÉS:

Nous avons déjà écrit que l'Etat, pour aider la bourgeoisie à restructurer son économie, abandonnait la partie pouvant devenir rentable du secteur public et nationalisé au privé, concentrant l'essentiel de ses forces à l'industrialisation (6ème plan).

Cela signifie que l'ensemble des personnels de ces secteurs (EGE, PTT, SNCF, arsenaux) subit les mêmes attaques contre leurs avantages acquis, pour les rentabiliser.

Nous sommes actuellement à l'avant-garde de ce combat.

Les Fédérations et les Confédérations doivent maintenant faire tout leur possible pour que ces autres secteurs nous rejoignent